



# SONNIGE ERNTE IN DER SÜDHEIDE

## GEMEINSCHAFTSPROJEKT

Das landwirtschaftliche Unternehmen der Familie Warnecke hat mehrere Standbeine, dazu zählen Ackerbau und Viehzucht. Erste Erfahrungen im Solarbereich sammelten die Warneckes mit mehreren Photovoltaik-Dachanlagen. Die große Freiflächenanlage ergänzt den Betrieb ideal und stärkt seine Diversifizierung. Fachkundige Hilfe bei Technik und Abwicklung des Solarparks erhalten die Warneckes von der Firma Vendo Solar aus Osnabrück. Das Unternehmen ist sehr erfahren beim Realisieren von PV-Projekten. Deren Geschäftsführer, die Brüder Janhenrik und Frederik Abing, sind zusammen mit Carsten Warnecke Gesellschafter des Solarparks Südheide.